



つ ば さ

胎内市立中条小学校
在校児童：390名
第1号中条小学校
QRコード

「やってみよう」の精神で

校長 松原 利弘

48名の1年生が入学し、全校児童390名の中条小学校の教育活動がスタートしました。始業式から3週間となります。教室や体育館、グラウンドから明るい笑い声や歌声が聞こえています。授業では、落ち着いた態度で学習に臨んでいます。

1年のスタートに「1学期のめあて」や「今年がんばりたいこと」等を一人一人が書いて、教室や廊下に掲示することができます。中条小でも掲示している学年が見られます。「みんなと仲良く1年すごす」や「本を100さつ読みたい」等、内容は様々です。これらを読み、子どもたちの思いを微笑ましく思い、且つ、頼もしさを感じています。このような前向きに「やってみよう」と思う心持ちはとても大切だと思います。

1学期の始業式でも「やってみよう」の大切さについて話をしました。この「やっみよう」の精神は、さまざまなものを動かす原動力になる大切な資質、と考えています。ですから、子どもたちには「自ら思いを興し、考え、そして行動する」そんな力を育んでほしいです。

そのような私の思いを、3月に中条小学校を卒立っていった卒業生の皆さんにも伝えました。下の文章は、卒業文集の冒頭に掲載される「校長から卒業生へ」の一部です。

私は、中条小学校の先生方に「それはいいことです。やってみましょう。」と言ってきました。また、子どもたちにも「やってみましょう。」とよく話してきました。不可能なことや多くの人が困ることならば止めるでしょうが、そうでなければ「やってみよう」と考えます。自分で「よし！」と考えたことは試してみないと、どうなるか分かりません。もし、うまくいかないのであれば、改良したり出直したりすればよいのです。「やってみよう」という心持ちを大切にしてほしいです。

「挑戦」や「チャレンジ」というと、大げさで、重く感じる人もいるかも知れません。でも、「やってみよう」なら、実行しやすいのではないでしょうか。ですから、「その方法があるのなら、まずはやってみよう」「試してみよう」と考えることが大事なのだと思います。しかも、自分らしく。

何もしなければ、失敗することはありません。失敗しないから、落ち込みもないでしょう。でもね、「やってみよう」という心の動きと、「やってみた」という経験は、自分の中に必ず残ります。このことが後になって生きるのであります。

令和7年度の学校生活で、たくさんの「やってみよう」との思いが興り、そして、多くの「やってみた」が積み重なることを楽しみにしています。

子どもたちの成長には、子どもたちとかかわるすべての大人が力を合わせ、知恵を出し合うことが大切です。つばさっ子の健やかな成長のために、保護者の皆様、地域の皆様、中条小学校の教育活動へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

4月8日（火）の入学式では、新1年生48名をつばさっ子の新しい仲間に迎えました。ピカピカのランドセルを担ぎ笑顔いっぱいの姿、少し緊張しながら校門をくぐる姿、親子で記念撮影をする姿、記念すべき日を待ち望んだたくさんの姿が見られました。どの姿からも、小学校生活への希望に満ちた様子が伺えました。

入学して3週間が経ちましたが、日々の生活や授業の中でぐんぐん成長しています。これからも子どもたちの成長や活躍が楽しみです！！



イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン

～ありがとうございました～

当校は、イオンスタイル中条様の「イオン 幸せの黄色いレシートキャンペーン」に団体登録しています。団体登録すると、みなさんから投函されたレシートの1%分の商品を受け取ることができます。

2024年4月から2025年2月までに、当校あてに沢山のレシートを投函していただきました。その合計金額の1%分である62,400円をイオンスタイル中条様からいただきました。その全額を、子どもたちが健康に生活するための必需品であるハンドソープやウエットティッシュ購入の費用にあてさせていただきました。感染症の流行等を防ぐために有効に活用いたします。

地域の皆様、保護者の皆様、多大なご支援をいただき、ありがとうございました。

5月の主な行事予定

2日(金)	ボランティア紹介の会	14日(水)	尿検査
7日(火)	委員会活動（5、6年）	16日(金)	内科健診（1、2年）
	諸校費引落日	20日(火)	運動会予行練習（2、3限）
8日(木)	眼科検診	21日(水)	耳鼻科検診（1、3、5年）
9日(金)	運動会団結式	23日(金)	運動会前日準備
	PTA常任委員会、PTA役員懇談会	24日(土)	運動会
12日(月)	内科健診（5、6年）		1年生タブレット接続テスト
	あいさつの日（5年）	26日(月)	運動会の振替休業日
13日(火)	内科健診（3、4年）	28日(水)	全校朝会
	運動会全体練習①（2限）	29日(水)	全校歯科検診
	運動会係打合せ（6限）		

<p>技能員 成田 義則 <small>なりた よしのり</small></p>  <p>前任校：胎内市立きのと小学校 每日、元気に挨拶をしてくれる子どもたちに感謝しております。 児童全員が毎日、安心して元気に学校生活が送られるように学校の環境整備に努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。</p>	<p>技能員 奥村 亮 <small>おくむら りょう</small></p>  <p>新採用 4月から技能員として勤務させていただることになりました。 児童の皆さんのが楽しく過ごせるよう、安全・安心できる施設管理を心がけてまいります。</p>
<p>特別支援教育支援員 上野 佑起 <small>うえの ゆき</small></p>  <p>前任校：胎内市立胎内小学校 4月から中条小学校で働かせていただくことになりました。母校でもあり、とても嬉しい気持ちでいます。 子どもたちが楽しい学校生活を送れるように努めてまいります。よろしくお願いします。</p>	<p>特別支援教育支援員 小谷 弘子 <small>おだに ひろこ</small></p>  <p>新採用 初めて特別支援教育支援員として勤務させていただきます。 子どもたちが学校生活を楽しいと思えるよう支援していきます。よろしくお願いします。</p>



転出職員の紹介

～ お世話になりました～

教諭	渡邊 裕見子	胎内市立胎内小学校へ
教諭	佐久間 淳子	退職
教諭	須貝 雅浩	胎内市立中条中学校へ
教諭	小室 秋子	阿賀野市立安田小学校へ
教諭	井口 智恵子	阿賀野市立笹岡小学校へ
教諭	渡邊 芳哉	胎内市立きのと小学校へ（教頭昇任）
教諭	五ノ井陽太郎	退職（新潟市新採用教職員 岩室小学校へ）
養護教諭	小池 理恵子	新発田市立本丸中学校へ
栄養教諭	松岡 美保	新発田市立猿橋小学校へ
助教諭	寺尾 舞子	聖籠町立蓮野小学校へ
事務員	山崎 宏美	退職
技能員	横山 朗	胎内市立黒川中学校へ
特別支援教育支援員	安原 都	胎内市立胎内小学校へ
特別支援教育支援員	渡辺 満喜子	胎内市立きのと小学校へ



転入職員の紹介

～よろしくお願ひします～

<p>総括事務主幹 今井 典子  前任校：胎内市立黒川小学校 伝統ある中条小学校で勤務できることを嬉しく思います。子どもたち、そして職員も、楽しく安心して学校生活を送れるよう、努力したいと思います。保護者・地域の皆様、よろしくお願ひします。</p>	<p>発達通級指導教室 皆川 真弥  前任校：聖籠町立聖籠中学校 小学校での勤務は初めてなのでどきどきしていましたが、つばさっ子の皆さん元気のいいあいさつでパワーをもらい、わくわくしています。出身の胎内市で勤務できることをうれしく思います。よろしくお願ひします。</p>
<p>2年2組担任 佐藤 麻矢子  前任校：阿賀野市立水原小学校 毎日、素敵なかいさつであふれる中条小学校。そんな中条小学校の子どもたちが明るく元気に過ごしていけるように、これから努めています。保護者、地域の皆様、どうぞよろしくお願ひします。</p>	<p>生活指導主任 菅 祐毅  前任校：新発田市立御免町小学校 元気なかいさつで子どもたちが迎えてくれ、嬉しく思っています。中条小学校の子どもたちが楽しい学校生活を送ることができるよう「一人一人に寄り添うこと」「環境を整えること」に努めてまいります。</p>
<p>1年2組担任 相田 健人  前任校：新発田市立東小学校 中条小学校の子どもたちと出会えることを楽しみにしていました。たくさんの「できた！」を引き出せるよう、一人一人の頑張りを認め、前向きな気持ちを育んでいけるように努めています。よろしくお願ひします。</p>	<p>4年2組担任 高橋 想楽  新採用 元気いっぱいなつばさっ子と一緒に過ごせることができます。中条小学校が子どもたちにとっても楽しく過ごせる場所になる様に頑張ります。よろしくお願ひいたします。</p>
<p>養護教諭 佐藤 美香  前任校：新発田市立川東中学校 元気な明るい挨拶のつばさっ子から元気をもらっています。子どもたちの心と体が健やかに成長できるよう努めています。地域の皆様、保護者の皆様、よろしくお願ひします。</p>	<p>栄養教諭 佐藤 恵子  前任校：新発田市立猿橋小学校 胎内市は初めての勤務です。着任して間もないですが、米粉、はるかなた、にんじんなど胎内市の特産物を知りました。これらを生かした、子どもたちにとって学校生活が樂しみになる給食作りに努めてまいります。</p>